



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>103252</b>	De <b>Mme Huguette Bello</b> ( Gauche démocrate et républicaine - Réunion )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Outre-mer		<b>Ministère attributaire</b> > Outre-mer
<b>Rubrique</b> >outre-mer	<b>Tête d'analyse</b> >DOM-ROM : Guyane	<b>Analyse</b> > transports aériens. liaison métropole. prix.
Question publiée au JO le : <b>07/03/2017</b> Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

Mme Huguette Bello interroge Mme la ministre des outre-mer sur l'évolution sur un an des prix des billets d'avion entre les régions d'outre-mer et la France continentale. Selon le dernier baromètre mensuel de la direction générale de l'aviation civile (publié en février 2017), les tarifs aériens au départ et à destination des régions d'outre-mer ont baissé entre janvier 2016 et janvier 2017. De manière plus détaillée, les prix des billets d'avion au départ de l'hexagone vers les ROM ont baissé de - 0,4 % tandis qu'au départ des ROM les prix des billets ont diminué de 3,1 %. Cette évolution à la baisse masque cependant des tendances divergentes. En effet, si les départements français d'Amérique connaissent une baisse, c'est l'inverse pour La Réunion. Les prix des billets d'avion baissent de 8,4 % au départ de la Guyane, de 6,1 % au départ de la Guadeloupe, de 4,4 % de la Martinique mais augmentent de 2,1 % au départ de La Réunion. Cette hausse est certes moins importante que durant le mois de décembre (+ 6,2 %). Mais elle confirme que les tarifs aériens obéissent à des logiques différentes selon les zones géographiques desservies. Elle lui demande de bien vouloir faire la lumière sur les raisons pour lesquelles la liaison Réunion-France continentale continue de subir des augmentations, contrairement aux autres régions d'outre-mer.